
10 Pièces

2330 m²

Réf. 5532229

125 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Bienvenue  dans  cette  superbe  propriété  moderne  de  450  m2

habitables de luxe haut de gamme, conçue par l'un des architectes les

plus célèbres au monde, M. Norman Foster. Cette villa de 5 chambres

est entourée par la nature et située sur la partie ouest de la demi-île la

plus  chère  du  monde,  Saint-Jean-Cap-Ferrat.A  quelques  minutes  à

pied  de  la  belle  plage  de  Passable,  cette  propriété  offre  des  espaces

intérieurs  et  extérieurs  luxuriants  et  des  équipements  rares  tels  qu'un

toit-terrasse de 400 m2 offrant une vue magnifique sur la mer, une cave

à vin de 20 m2, une terrasse principale en bois ...

Welcome  to  this  stunning  modern  property  of  450  m2  of  high-end  luxury  living

space, designed by one of the world's most famous architects, Mr. Norman Foster.

This 5-bedroom villa is surrounded by nature and located on the western part of the

most expensive half-island in the world, Saint-Jean-Cap-Ferrat.A few minutes walk

from the beautiful  beach of  Passable,  this  property offers lush indoor and outdoor

spaces and rare amenities such as a 400 m2 rooftop terrace offering a gorgeous

view of the sea, a 20 m2 wine cellar , a master patio wood terrace overlooking the

marvellous 2,200 m2 flat ...
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